

## Compte-rendu de la réunion du CdQ ouest Croix Rousse du 20 janvier 2025

### Présents :

Micheline Firka, Elisabeth Blachère, Samuel Mecklenburg, Bruno Habouzit, Jacques Beaumont, Marthe Kelber, Marie-Georges Roux- Gilly, Bénédicte Boulfroy-le Mouroux, Christian Bertho, Dominique Gilles, Edith Cornet, Josiane Massacrier, Laurence Gaudiau, Gilles Thomas, Jean Freisseix, Justine Nahon.

### Absents excusés :

Pascal Boeuf, Muriel Murard, Anne Barbier, Simon Kedgley.

Mme Elodie Trias, première adjointe à la Mairie du 4ème, est venue nous présenter le projet, voté, pour le réaménagement des place Picard et Pillement faisant partie de la création d'un fil piéton allant d'est en ouest de la Croix-Rousse, les aménagements se feront sur le trottoir angle place Picard /rue philippe de Lassalle, avec traversée piétonne vers l'entrée du Parc Popy, les pavés autobloquants actuellement en place seront enlevés et réutilisés, de même pour la place Pillement, seul le trottoir devant les commerces est concerné, pour ces deux espaces sont prévus des bancs, de la végétalisation, du matériel ludique pour tous favorisant la détente.

Notre conseil avait souhaité un réaménagement de la placette à l'angle des rues Hénon/Dangon, un p'tit coin ombragé et reposant pour cet espace laissé à l'abandon (bancs cassés, sol en mauvais état, poubelles, compost, silo à verre...).

Malheureusement, pour les riverains, rien ne semble envisageable tant que l'espace Pernon/Dangon ne sera pas redessiné, sauf peut-être le remplacement des bancs abimés.

### Quest en fête :

manifestation importante pour notre quartier à laquelle notre conseil apporte son soutien, plusieurs réunions de préparation sont prévues au centre social auxquelles nous sommes invités à participer.

La première réunion aura lieu le **vendredi 24 Janvier**.

### L'air des Lyonnais :

Pascal Boeuf nous proposera une nouvelle conférence ayant pour thème "Avion et Pollution "  
Le **mardi 18 Février à 18h30** à la Maison Bailleu 53 rue Ph. de Lassalle.

Rue d'Ypres :

Une habitante de la rue nous rappelle les difficultés et la dangerosité de déplacement tant pour les piétons que pour les cyclistes, sujet maintes fois évoqué, apparemment très compliqué à améliorer.

Nous terminons notre réunion par l'élection de notre nouvelle présidente :

Après concertation entre présidence unique ou collégiale, les arguments sont suffisamment convaincants pour garder une présidence unique.

Micheline Firka, candidate, est élue à l'unanimité par les membres présents.

La prochaine réunion aura lieu le **lundi 17 Février**.